
2016年6月10日（金）　12：30～13：30

司会者：中村　浩一君

ソング：「手に手つないで」「四つのテスト」

卓上花：トルコキキョウ

ニコボックス報告：山口　佳久君

■会長：神谷　明文
■幹事：寺田　孝司
■クラブ会報：奥嶋正衛・恒川憲一・小野田真代
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■　出席報告 大坪　久乃さん
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◆　入会式

■　会長挨拶 神谷　明文会長

■　幹事報告 寺田　孝司幹事

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

【 No.726 2016/6 第2例会 】

第2871回例会

2015-2016年度RIテーマ：

「世界へのプレゼントになろう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「原点に帰ろう
～BACK TO THE STARTING TO POINT～」

1. 本日入会の原 敏城さん、委員会は親睦活動委員会です。

2. 本日、18：30～川本にて本年度理事及び委員長懇親会を開催いたします。

3. 2月に行われました、IMの記録紙が届いております。

4. 6/17(金)は例会時間変更をいたします、 18：00～碧信3Ｆ 例会場にて行います。

尚、例会場の都合により当日11：30～12：30のメーキャップは致しません。

5.   7/1(金)次年度理事会を川本にて18：30～から開催いたします。

6. 8月の安城七夕まつりのイベントに着用するTシャツのサイズ見本がありますので、ご試着下さい。

・理事会報告 内規改正について

・新入会員 原 敏城さん ㈱メタルヒート



■　職業奉仕委員会

■　社会奉仕委員会

■　国際奉仕委員会

◆　クラブフォーラム　事業報告発表

委員長　山口　研君

職業奉仕委員会・社会奉仕委員会・国際奉仕委員会・青尐年奉仕委員会
出席委員会・会場委員会・雑誌委員会・ロータリー情報委員会

委員長　稲垣　淳君

委員長　市川　護君

本年度の会長方針「職業奉仕を究めよう」のもと、1月22日に伊丹ロータ

リークラブの深川純一先生をお招きして、三河安城ロータリークラブと合同

で、職業奉仕についての講演会を開催いたしました。職業奉仕はよく分かり

にくい考え方ですが、深川先生にわかりやすく説明していただきました。特

に「ロータリーは倫理運動である」という一節は印象に残るものでした。また

3月18日に八千代病院で職場例会を行いました。松本先生に医療について

の卓話を行っていただき、医療を通じての職業奉仕を考えることができまし

た。本年度の委員の小野内宣行さん、野村繁雄さんをはじめ、多くの皆様

の協力で委員会活動ができました。この場を借りて皆様に心からお礼申し

上げます。

委員(副)小野内宣行・野村繁雄

本年度は委員会事業計画に基づき、多くの事業に取り組んでまいりました。

ロータリアンの「超我の奉仕」、地域に住む人々の生活の質を高めるにあたり、

公共交通の乗り物に対して奉仕することの活動をしてまいりました。

① ”三河安城に新幹線ヒカリ号を停とめよう”の活動をしました。

新幹線停車の署名、啓蒙活動をしてまいりました。

② 2月15日安城商工会議所に於いて看板の序幕式を行いました。

③ 地域共同体（ＲＣＣ）安城尐年野球サークルへの協力11月3日火曜祝日）

2月20・21日（土日）

今年度（RCC)尐年野球活動の部で、ガバナー賞を受賞しました。

④ 5月19日明祥中学校に於いて

環境保全５３０運動と油が淵清掃活動への協力を致しました。

⑤ 「ゆびきりげんまん」手話を通して視聴覚障害者を健聴者の理解と

交流を深める活動を顕彰し協力をしました。

委員（副）林 幸一・大嶽岩雄・清水正幸・平井弥生

今年度、国際奉仕委員会は安城市国際交流協会と共同企画で、

異国の多文化交流会「ワールド．フェス安城」を共催・協力しました。

主な目的 より多くの市民に異文化に触れる機会をつくり、また、

外国人住民（安城市登録外人は約5,500人）には日本文化を紹介

することで相互理解・共生へのきっかけ作りとするために開催する。



■　青尐年奉仕委員会 委員長　石川　博君

本年度の青尐年奉仕委員会は、青尐年たちの健全な育成を目的に以下の事業を行いました。

1） 青尐年交換プログラムで留学生の受け入れ

アメリカ、ウィスコンシン州、ポーテージロータリークラブから、アマンダ・ケイ・フィッシュ 17歳。受入高校 安

城学園高等学校 （2年1組）

10月2日 例会にて 自己紹介のプレゼンテーション

11月1日 地区大会

12月6～8日 来日学生交流会にて 各国の留学生達と交流

上記の事業の他、地域のイベントに於いてはホストファミリーと共に餅投げ、防災訓練、運動会、カラオケ

大会（ワールドフェス安城にて）など意欲的に参加をし、特にカラオケ大会では賞もいただきました。

また受入学校の生徒達ととても仲良くなり学校生活を毎日楽しく送ることができました。そして、その友人達

と共に交換留学生達と交流する機会を設け、自分の役割を自覚しながら積極的に活動をしてくれました。

留学生には日本と外国の「架け橋を築く」という責務がありますが、アマンダはそれを実行し、若き親善大使

として、ロータリーを始め、学校、地域の皆さんと交流することで、異文化に触れ、多くの発見をしたことでしょ

う。

2） RYLAセミナー（ロータリー青尐年指導者養成プログラム）

交換留学生のアマンダ、安城学園インターアクトクラブの学生2名が参加。

現在の自分の置かれている立場や状況に気づき、自身がなすべきことを考え、自らリーダーとして行動がで

きるようになるための研修を行いました。自分自身と社会・世界について新しい発見をすることができ、ロー

タリアンを模範として、倫理、奉仕、親睦の理念について学びました。

最後に、この度の交換留学生の受け入れに際し、快く協力して下さったホストファミリーを始め、ロータリー

の皆様、その多大な努力と誠意のおかげで、アマンダが素晴らしい日々を日本で過ごせたことに、心よりお

礼の言葉と感謝を申し上げます。

委員(副) 成田孝則・石川徳重

日時 平成27年11月28日（土曜日） 午前10時から午後4時

場所 安城市・昭林公民館

内容 ① 国際カラオケ大会

（カラオケは外人は日本語の歌・日本人は、外国語の歌）

② 海外留学生体験発表

③ 世界のお菓子を食べてみよう

④ 姉妹都市展

⑤ クラフト体験

⑥ 外国人向け情報コーナーなど

入場者数 各種コーナーで参加人数は約250人

その内 外国人 約70人

このような内容で行いました。

ロータリークラブも初めて国際交流協会イベントに共催・協力しましたが、和やかに済み協会及びRC会

長も満足された「ワールド・フェス安城」でした。

委員(副)内藤教恵・神谷 研・奥田法行・松本隆利



■　出席委員会

■　会場委員会

■　雑誌委員会

■　ロータリー情報委員会

委員長　石川　徳重君

委員長　辻　隆士君

委員長　近藤　裕保君

委員長　大見　宏君

本年度の出席委員会は委員長の退会後に副委員長から委員長に就任し、急なことで準備不足を踏まえメ

ンバーの皆さまには大変ご迷惑をお掛け致しました。出席委員会のメンバーの協力のもと、無事に1年を終

えることが出来ましたことに感謝申し上げ事業報告とさせていただきます。

委員(副)鳥居博行・岡田良三・石川徳重・大坪久乃

本年度は第３例会時に「ロータリーの友」の海外、国内の興味深い記事、併せてロータリアンとしての情

報も抜粋して紹介させていただきました。

委員会メンバーのローテーションで、時間配分に気を配りながら、一つでも多くの記事を会員の皆様に紹

介させていただきました。

又、年度後半には新入会員3名の皆様にも雑誌紹介をしていただき感謝申し上げます。

委員長を務めさせていただいたことで改めて「ロータリーの友」を熟読することで世界、日本での各クラブ

での活動等、多くの情報を得ることができました。

最後になりますが、委員会メンバーの原田さん、横田さん、いつも気にかけていただき、楽しい雑誌紹介

のしかたなど勉強させていただきました。神谷会長、寺田幹事をはじめ会員の皆様、一年間ありがとうご

ざいました。

委員(副)原田慶三郎・横田秋三朗

本年度の会長基本方針の一つである「例会の内容をより充実したものにし

よう」という方針から 皆さんがゆったりと過ごせる場になるように、例会開始

１５分前から音楽を聴きながら食事をするようにしたためか、一つ一つの課題

がテンポよく進み、全体にゆとりができたように感じました。

途中、委員長さんがお辞めになられ、右も左もわからない私を幾度となく失

敗をしてきましたが、海野さん中村さんをはじめ多くの皆様に助けられ務めさ

せていただきました。一年間ありがとうございました、感謝します。

委員(副)岩井春次・川合昭道・海部広明・中村浩一

本年度は「原点に」の会長方針のもと、当委員会は「ロータリーの本質」を学ぶべく、以下の事業を実施し

ました。

1 入会3年未満の会員に研修会の実施

平成27年12月18日 テーマ「永遠の課題 職業倫理」

伊丹RC 深川純一先生の著書を読み込み、各自が担当部分を

解説する方法でロータリーの本質「職業倫理」について学びました。

2 研修例会の実施

平成28年2月5日 テーマ「ロータリーの基本理念と奉仕」

地区研修委員6名をリーダーとしてお願いし、全会員を6グループに

分けRLI方式による研修を実施し、



「ロータリーの綱領、個人奉仕、団体奉仕」について学びました。

3 ファイヤーサイドミーティング

平成28年3月18日 川本 テーマ「ロータリアンのすべらない話」

ファイヤーサイドミーティングも原点に帰り、料亭川本において、囲炉裏ならぬ火鉢を囲み、

酒を酌み交わし、食事をとりながら、「感性的な親睦」ではなく「ロータリーの親睦」すなわち

「精神的な親睦」を深めるべく、各会員のこれまでの貴重な体験から「すべらない話」を発表

していただきました。楽しいひとときでした。

4 その他

平成28年1月22日、三河安城RCとの合同例会において、深川純一先生のテーマ「職業奉仕に

ついて」の講演会を聴くことができました。まさに「目から鱗のおちる」勉強会でした。

改めて「ロータリーは奥が深い」を実感した１年でした。会員の皆様のご協力に感謝申しあげます。

委員（副）都築雅人・永谷文人


